



Ingeniero Informático por la Universidad Jaume I

En sus 7 años de actividad laboral ha compaginado trabajos como formador con puestos técnicos informáticos en diferentes empresas y organismos públicos.

Colaboró en el diseño e implantación del nuevo sistema informático del INVASSAT, y ejerció tareas de soporte técnico y desarrollo de aplicaciones en la coordinación informática del SEPEE en Castellón.

Ha impartido cursos de formación continua y ocupacional en diversas empresas y centros de la provincia, desarrollando la mayor parte de su actividad como docente en la Fundación Pascual Tomás.

Desde 2010 se inicia como emprendedor y se convierte en cofundador de una sociedad limitada encargada del desarrollo de proyectos informáticos. En ella, además de asesorar empresas, ejerce tareas de director técnico. Además de proyectos para terceros desarrollan iniciativas propias destacando una radio online y una innovadora aplicación de búsqueda ocio-cultural todavía en fase de desarrollo.